

Primer CEOL de Estrategia Nacional del Litio obtiene todas sus aprobaciones y solo resta firmarlo

■ A dos años y cuatro meses de que el Presidente Boric lanzara la Estrategia Nacional del Litio, este lunes se anotó un importante hito: Cochilco aprobó el informe favorable para la suscripción del primer contrato especial de operación de litio (CEOL), en este caso, del proyecto Salares Altoandinos, el cual será liderado por Enami y desarrollado por Río Tinto. Esto luego de que el decreto supremo que fija los requisitos y condiciones del CEOL fuera tomado de

razón por la Contraloría. Así, tras la venia de Cochilco, solo resta la firma de las empresas. La ministra de Minería, Aurora Williams, destacó que "este es el primer CEOL de la Estrategia Nacional del Litio, una estrategia que ha considerado aspectos que guardan relación con el vínculo con las comunidades, y que además consideran tecnología, temas medioambientales y además una adecuada retribución en los territorios".

